

OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETÍN DE PRENSA Nº 379

Alcaldía de Girón se unió a la celebración del Día Mundial del Agua

Con diferentes grupos estudiantiles, la Secretaría de Ambiente y Desarrollo Sostenible, realizó varios encuentros a fin de llevarles un mensaje de conservación y buen uso del agua.

Desde la Coordinación de Fuentes Hídricas, de la Secretaría de Ambiente, se llevó a cabo una actividad de juego y diversión en el Parque Principal del municipio, con los estudiantes del Colegio San Juan de Girón. Por medio de tips y mensajes alusivos al ahorro del agua, los jóvenes tuvieron una jornada de buena enseñanza.

Así mismo, el grupo de Coordinación de Cultura Ambiental, en compañía de la Policía de Carabineros y el Capitán Planeta llegó hasta la vereda Chocoita, para dar una charla a los estudiantes de la Institución Llanogrande, sede D, no solo para conservar este preciado líquido sino para conservar el medio ambiente que los rodea, en especial al sector rural.

"Lo importante de estas actividades es recordar a los estudiantes el gran valor que tiene conservar, proteger y dar un ahorro eficiente a este recurso. También darles a entender que cuidar el agua es responsabilidad de todos", expresa, Ferney Álvarez, Coordinador de Cultura Ambiental de Girón.

Por otro lado, la Secretaría participó, en compañía de los estudiantes del Colegio Luis Carlos Galán, en la celebración de este día por parte del Acueducto Metropolitano de Bucaramanga. Con un stand temático al agua, la Administración se vinculó al certamen "Jugando y Aprendiendo del Agua Voy Conociendo", liderado por la entidad en el reconocido Parque del Agua.

Como propósito, la Administración Municipal, en cabeza del Alcalde John Abiud Ramírez, busca concientizar sobre el gran valor que tiene el agua y el fomento de su consumo en la comunidad.

Con estas acciones se aporta directamente al cuidado de las fuentes hídricas del Monumento nacional.

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6